

Kiel Nachrichten  
12.03.2020

## Das nächste Jubiläum schon fest im Blick

Das DRK Altenholz zeichnet die langjährigen Blutspender Hans-Jürgen Naumann und Robert Karl Seltmann aus

**ALTENHOLZ.** Mit Präsenten bedankte sich das Blutspendeteam des DRK in Altenholz jetzt bei zwei treuen Spendern für ihr langjähriges Engagement. Zusammen kommen die beiden Männer auf 225 Blutgaben.

Seit mehr als fünf Jahrzehnten spendet Hans-Jürgen Naumann bereits den Lebenssaft. Genau eine Woche nach seinem 71. Geburtstag empfing ihn das Team der ehrenamtlichen Helferinnen des DRK-Ortsvereins Altenholz jetzt zu seiner Jubiläumsblutspende: Es war die 125. seines Lebens. Schon als 18-Jähriger startete der Jubilar nach Angaben des DRK seine Spenderkarriere. Diese unterbrach er nur für einige Jahre, als er beruflich häufig im Ausland unterwegs war.

„Die Motivation für meine erste Blutspende war es damals, dass ich meine Blutgruppe er-

fahren wollte“, sagt Hans-Jürgen Naumann. Damals wie heute erhalten Neuspender die Information über ihre Blutgruppe wenige Wochen nach dem „ersten Mal“. Wer dann dazu beitragen möchte, die Blutversorgung in seiner Heimatregion auch langfristig sicherzustellen, der setzt seinen Einsatz als Lebensretter regelmäßig fort.

Genau das tat auch Robert Karl Seltmann. Der Altenholzer folgte vor über 30 Jahren dem Beispiel seines Bruders und leistete im Jahr 1989 seine Erstspende. Das runde Jubiläum der 100. Blutspende hatte er in den vergangenen Jahren stets im Blick und besuchte dafür unterschiedliche DRK-Spendeorte in seinem Umfeld. Dazu gehörten zum Beispiel Kiel-Suchsdorf, Kronshagen und Eckernförde. „Das Jubiläum selbst wollte ich aber unbedingt in



Die treuen Blutspender Hans-Jürgen Naumann (links) und Robert Karl Seltmann erhielten Präsente von (zweite von links) Rita Ralf und Jutta Krull.

FOTO: DRK

meinem Heimatort Altenholz begehen“, erklärt Robert Karl Seltmann, der sich freut, sein Ziel erreicht zu haben. Was allerdings nicht bedeutet, dass er sein Engagement nun beenden wird: „Die 111. Blutspende habe

ich mir jetzt fest vorgenommen, bevor ich mit dem 73. Geburtstag in den ‚Spender-Ruhestand‘ gehen muss.“

Rita Ralf und Jutta Krull vom Altenholzer DRK-Ortsverein bedankten sich bei beiden Jubilaren: Denn diese haben mit ihren insgesamt 225 Blutspenden im Laufe der Jahre insgesamt 112,5 Liter Blut für andere Menschen gegeben.

Allein in Schleswig-Holstein und Hamburg werden nach Angaben des DRK täglich 500 Blutspenden benötigt. Dafür sind an Werktagen bis zu neun mobile Entnahmeteams des DRK-Blutspendedienstes Nord-Ost in beiden Bundesländern unterwegs. Bei der jüngsten Spendenaktion in Altenholz trugen 47 Spenderinnen und Spender mit ihrem Engagement dazu bei, die Versorgung von Patienten sicherzustellen. ker

➔ **Täglich werden in Schleswig-Holstein und Hamburg nach Angaben des DRK 500 Spenden benötigt.**